
バドミントン部 
 

【活動報告】 
12月は試合がありませんでした。 

11月にありました全日本学生バドミントン選手権大会以降、キャプテンが変わり代替わ

りを行いました。11月はまだ引き継ぎなどがありましたが、12月からしっかり新体制とな

りました。 

12・1月と試合の予定がなかったので、基礎的なことからやり直しを行い、走り込みやノ

ックなどをメインに行ってきました。新しいキャプテンと共に一つでも良い結果を残せるよ 

うに精進していきたいと思います。 

また、2月には新人戦があるのでそこに向け準備を行っていきたいと考えています。 

 

 
  


